

Männedorf, im Januar 2020

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für ihre mitfühlende Anteilnahme, ihre Hilfsbereitschaft, ihre Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Rosmarie Zanini-Wüthrich

erfahren durften.

Danken möchten wir allen, die an Rosmarie gedacht und die sie auf dem letzten Weg begleitet haben. Herzlichen Dank für die tröstenden Umarmungen, Worte und Briefe und für die vielen Spenden an die «Sternschnuppe». Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Marjoline Roth für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und an Frau Dr. Sibylle Brandenberger für die langjährige medizinische Begleitung.

Die Trauerfamilien